



# Communiqué de presse

Lundi 26 Août 2024, à Laval (53)  
Communiqué de presse  
Groupe Gruau

## Gruau fête 44 ans de transformations sur le Master avec un poème dédié à Renault

**Pour célébrer une histoire de confiance et de pérennité, et plus de 200 000 transformations à destination des professionnels réalisées sur le Master, le Constructeur-Carrossier Gruau adresse un clin d'œil amical à Renault sous la forme d'un poème.**

C'est une façon décalée mais sincère et résolument positive que le groupe Gruau a choisi pour célébrer une aventure industrielle, véritable « business story » avec Renault, qui dure depuis des décennies. En 1980, la marque au Losange lance simultanément deux modèles qui deviendront emblématiques, le Trafic et le Master. Le carrossier multispécialiste Gruau réalise d'emblée ses premières transformations adaptées à l'usage des professionnels sur ce nouveau véhicule utilitaire : le Master.

Près de 45 ans après, le Master, dont la quatrième génération vient d'être dévoilée, est toujours là...et Gruau aussi ! Une pérennité à laquelle le groupe familial a tenu à rendre hommage dans un poème inspiré par le nom des modèles qui ont fait ce qu'est Renault aujourd'hui et qui ont marqué l'histoire de l'automobile. « Ode à un Master de l'automobile » est à découvrir dès aujourd'hui.

Patrick Gruau, président du groupe éponyme, et l'ensemble des 1500 collaborateurs de l'entreprise souhaitent une longue et belle vie au nouveau Master.

« Ode à un Master de l'automobile » est à découvrir  
en cliquant sur ce [LIEN](#)

**Communication Groupe Gruau :**

Sandrine Jamin

[Sandrine.Jamin@gruau.com](mailto:Sandrine.Jamin@gruau.com)

07 48 14 81 98